

# ReadMe

modDescriptor – modDesc Generator für LS15  
modDescriptor – modDesc Generator for LS15

# DEUTSCH

## 1. **Einleitung**

modDescriptor ist ein Programm zur einfacheren Erstellung von ModDesc.xml-Dateien, die der Landwirtschafts Simulator 15 für jeden Mod benötigt. Das Programm befindet sich derzeit noch in der Betaphase, d.h. es können Fehler vorhanden sein, oder Funktionen fehlen.

## 2. **FAQ**

Der modDescriptor funktioniert bei mir nicht, was kann ich tun?

Zuerst versuchen, den ModDescriptor erneut herunterzuladen. Wenn das nicht hilft, dann auf der Modseite zum ModDescriptor bei **modhoster.de** einen Kommentar mit der Fehlermeldung hinterlassen.

Ich habe einen Bug gefunden, wo kann ich ihn melden?

Einfach einen Kommentar auf der Modseite zum ModDescriptor bei **modhoster.de** hinterlassen und im besten Fall vor dem Kommentar „Bug:“ einfügen.

Kann ich einen Vorschlag für eine neue Funktion oder eine Verbesserung abgeben?

Ja, auch hier einfach einen Kommentar auf modhoster.de schreiben und im besten Fall den Kommentar mit „Vorschlag“ beginnen.

## 3. **Lizenz**

Dieses Programm ist FREEWARE. Nutzung und/oder Weitergabe ist/sind kostenfrei und erlaubt, solange an der Software keine Veränderungen vorgenommen werden. Der Entwickler dieses Produkts haftet nicht für etwaige Schäden an Hard- oder Software.

# ENGLISH

## 1. Introduction

modDescriptor is a program for easier creation of ModDesc.xml-Files, which are needed for every Mod by the Farming Simulator 15. The program is still in betaphase , which means, that errors may occur or functions are missing.

## 2. FAQ

My modDescriptor doesn't work (properly), wath can i do?

First, try to download modDescriptor again. If that doesn't help, leave a comment on the modpage for modDescriptor on **modhoster.de** describing your problem and the error message(s) you get.

I found a bug, where can i report it?

Leave a comment on the modpage for modDescriptor on **modhoster.de** and begin the comment with „Bug:“.

Can i make a suggestion for a new feature or an improvement?

Yes, here too, write a comment on the modpage for modDescriptor on **modhoster.de** and begin the comment with „Suggestion:“.

## 3. License

This software is FREEWARE. Usage and/or sharing is/are free of charge and permitted, as long as there are no changes made to the software. The developer of this product is not responsible for any damages that might occur to your hard- or software.